



Dicen por ahí...

» **VARAPALO.** El espacio editorial de Rayuela en La Jornada ha estado mandando mensajes muy directos a la línea de flotación del Gobierno de la presidenta Sheinbaum. Por ejemplo, ayer miércoles escribió: "¿Entonces: lo de no permitir el nepotismo en el gobierno puede quedar en papel mojado en el caso de la Fiscalía de la CDMX?" La clave está en que se ha hecho toda una maniobra de poder para imponer a Bertha María Alcalde como fiscal carnala de la Ciudad de México, y de allí la línea de nepotismo de toda la familia Alcalde que está en áreas de la administración.

» **Y SIN EMBARGO.** A pesar de los esfuerzos institucionales, os diferentes funcionarios de la 4-T no pudieron despejar la certeza política de que hay un gravísimo conflicto de poder entre el líder senatorial Adán Augusto López Hernández y el líder de los diputados Ricardo Monreal Avila, que es un asunto que impedirá el funcionamiento de los poderes Ejecutivo y legislativo y que el Palacio de Palenque parece que no es ajeno.

» **SALINAS.** La presidenta Claudia Sheinbaum dijo que en las relaciones con Estados Unidos se deben tender puentes y no construir muros, pero se trata de un enfoque que en función del Tratado desarrolló el expresidente Carlos Salinas de Gortari en 2017 en su libro titulado: Muros, puentes y litorales. O sea que un duende salinista anda correteando en los pasillos de Palacio.

» **FARDO DE MURAT.** Ahora que se discute la ley del Infonavit, los panistas son los más interesados en recordar aquel expediente de fraude que se le abrió al director del organismo en el sexenio de Peña Nieto, el entonces priista y hoy flamante senador modernista Alejandro Murat Hinojosa. Y se trata de un expediente choncho involucra malos manejos por más de 5,000 millones de pesos de aquel entonces.

» **CÁLMATE, MOLÉCULA.** De tanto convivir con los priistas, el morenista Gerardo Fernández Noroña se ha titulado con un doctorado de prácticas priistas. Su explicación de que no hay pleito Adán Augusto-Ricardo Monreal no se lo cree ningún morenista. Y si luego Noroña dice que hay unidad partidista, entonces en el partido guinda hay un concurso para medir las carcajadas.

» **Digo..., es pregunta:** ¿Entonces sí o no hay litis en pleito Adán Augusto-Monreal porque una cosa dice la presidenta de la República y otra la presidenta de Morena?

“ Si hay irregularidades detectadas tienen que presentarse las denuncias, no hacerlo es un delito. ”

Luisa María Alcalde, presidenta de Morena, al aceptar que sí hay conflictos serio en el pleito Adán Augusto-Monreal